
『奈良県コンクリート診断士会』 ２０２１年度通常総会の報告と今後の活動予定

新型コロナウイルス感染防止の観点から、総会の開催は困難と判断し、昨年度に引続き、総会付議事

項の審議をメールにてお願いすることとなりました。

メール審議にて実施する旨を会員の皆さまに提案しましたところ、会員総数 48 のうちの 30 の会
員から承認をいただき、総会の成立要件を満たしました。

総会付議事項については、2020 年度事業報告、2020 年度収支決算・会計監査報告、 2021 年度事
業計画（案）及び予算（案）、役員選任の件が、いずれも承認されました。

承認していただいた 2021 年度事業を計画通りに実施すること基本としますが、その時点での新型
コロナウィルスを取り巻く状況をしっかりと把握し、変更や中止も含めて的確に判断してまいります。


